

WP-2-569 Innovativ wirtschaften

Antragsteller*in: LAG Wald/Landwirtschaft/ländlicher Raum

Beschlussdatum: 27.11.2021

Text

Von Zeile 569 bis 571 einfügen:

„grauen Energieverbrauch“, (der bei der Herstellung von Baumaterialien wie z.B. Zement entsteht) zu senken, fördern wir den modernen Holzbau mit Holz aus regionaler Erzeugung - auch für öffentliche Gebäude - und machen Solarenergie zum Standard auf jedem neuen Dach.

Begründung

Wenn wir unsere Wälder naturnah und damit klimastabil umbauen, also forstliche Plantagen zu naturnahen Dauerwäldern entwickeln, werden wir auf längere Sicht erstmal nicht mehr Holz, sondern weniger zur Verfügung haben. Holzimporte sind aber auf jeden Fall nicht nachhaltig und zerstören Wälder im Ausland (Sibirien, Skandinavien, Asien...). Das ist ein Dilemma. Wir können es aber nicht lösen, indem wir auf mehr Holzkonsum bestehen. Wir sollten daher nur den Holzbau fördern, der mit regional produzierten Hölzern stattfindet